

PUBLIK

Babinsa Koramil 23/ Magelang Utara Kodim 0705/ Magelang Hadiri Pengajian Habib Muhsin Bin Abdul Qodir Alaydrus

Rony - MAGELANG.PUBLIK.CO.ID

Apr 7, 2023 - 19:29



Serda Syaban Anggota Koramil 23/ Magelang Utara Saat Mengikuti Pengajian Khotmil Qur'an Bersama Habib Muhsin Bin Abdul Qodir Alaydrus

MAGELANG- Babinsa Koramil 23/Magelang Utara kodim 0705/ Magelang Serda Syaban menghadiri pengajian Khotmil Qur'an bersama keluarga besar Majelis Nuruddin dan Muhsinnizer 8642 Madu Raya bersama Habib Muhsin Bin Abdul Qodir Alaydrus Bertempat di Karangweni Resto jalan Perintis Kemerdekaan No. 99 Kelurahan Kramat Utara Kecamatan Magelang.Jumat(07/04).



Serda Syaban Babinsa Koramil 23/Magelang Utara Kelurahan Kramat Utara, pada kesempatan tersebut mengatakan bahwa kegiatan pengajian rutin ini di selenggarakan setiap selapanan untuk mempertebal iman dan takwa kepada Allah SWT di bulan puasa Ramadhan untuk mengikuti sunah Rasul Nabi Muhammad SAW.

Kali ini kegiatan tersebut diikuti kurang lebih 150 jamaah bertindak selaku penceramah Habib Muhsin Bin Abdul Qodir Alaydrus dari Jepara.

Babinsa Koramil Koramil 23/Magelang Utara mengikuti Pengajian dan bersholawat Habib Muhsin Bin Abdul Qodir Alaydrus beliau mengajak kepada kita semua selaku umat Nabi Muhammad SAW senantiasa harus bisa meneladani dan mencontoh kehidupan Nabi Muhammad SAW yang dituangkan baik dalam Sunah maupun Hadist.

Selain itu, Habib Muhsin Bin Abdul Qodir Alaydrus juga menghimbau kepada semua warga yang hadir bahwa untuk selalu menjaga kerukunan antar umat beragama demi menjaga persatuan dan kesatuan bangsa serta terciptanya alam Indonesia yang damai apa lagi di bulan penuh berkah ini agar meningkatkan iman dan takwa serta perbanyak sholawat Nabi dan bersedekah agar hidup lebih berkah,"tegas Habib Muhsin.



Kegiatan pengajian rutin tersebut turut dihadiri ketua RW 07 Kramat utara keluarga besar Majelis Nuruddin dan Muhsinnizer 8642, juga tidak ketinggalan anggota Perlindungan Masyarakat (Linmas), Babinsa, Bhabinkamtibmas serta diikuti warga sekitar Karangweni Resto.

Pen: 0705/ Mgl.